
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

③平野の活動トピックス 

～日頃の活動の一端をご紹介～ 

②岩見沢の防災 

～各自で備えることが大事～ 

 

① 今、「炭鉄港」が面白い！ 

～岩見沢の「地の利」を活かす～ 

特 

集 
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【後援会連絡先】〒068-0043 

 岩見沢市北 3条西 4丁目 1-12 

平野よしふみ後援会事務所 

TEL・FAX 25-6512 

第６号 ［後援会長挨拶］内田茂伸 

 

新しい年を迎え、会員の皆様におかれましては、ますますご清祥の 

こととお喜び申し上げます。また、旧年中も大変お世話になりまし 

たこと心より御礼申し上げます。平野よしふみは 6年間の議員活動

を経て、より一層市議会議員としての活動に力強さが増してきまし

た。今春には統一地方選挙が迫ることもあり、役員一同、気を引き 

締め、一丸となって活動の後押しをしていきたいと考えています。 
 

また現在、新しい後援会リーフレットも作成中です。完成しましたら何らかの方

法にて皆様のお手元に配布できたらと考えておりますので、あらためて後援会名簿

へ記載いただくと共に、新規会員拡大に向けてのお力添えを賜われれば幸いです。

何卒宜しくお願い申し上げます。 

今、「炭鉄港」が面白い！ 
特
集 

そ
の

① 

新年特集号目次 

平成 30 年 12 月 6 日、高橋はるみ北海道知事が岩見沢にある「NPO 

法人 炭鉱の記憶推進事業団」を訪れ、炭鉄港に関する懇談を実施。 

平野からシビックプライドと炭鉄港の関わりをお話させていただきました。 
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空

知の石炭 小樽・室蘭の港 室蘭の鉄鋼 それ

らを結んだ鉄道 「炭鉄港」 2015
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〈北海道「炭鉄港」市町村議員連盟〉 29 ễ
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「地の利」

 

炭鉄港（たんてつこう）って何？ 
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https://hiranoyoshifumi.jp/2018/12/16/10631  
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議員として 

岩見沢にもたらす期待は？ 
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「北の夏祭り」  
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市がどこまで準備すべきかを議員としてしっか

りと議論
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            北海道公立学校教頭会研究大会 

              

 

 

 

 

 

Ẍ 29 5  「こども環境学会」の

全国大会
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■平成 29 年 12 月 

 『地域との共生を考える』～北村遊水地事業と地

域創生ṕ /
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台風 21 号、胆振東部地震を振り返り 
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 ₄ │ 10 31 ─ ≢∆⁹₅  

現在の災害対策 

 

 避難所備蓄品配置状況（一例） 30 11 23  
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平野の活動トピックス 
特
集 

そ
の
③ 

近年の社会活動のほんの一部をご

紹介！これらの活動が全て議員とし

てのバランス感覚に繋がっています。 地域活性化 

交流事業

環境 

教育環境 
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〈編集後記〉この度の後援会通信はいかがでしたか？今回の後援会通信は平野議員

の多くある活動の中から焦点を絞り掲載をしました。子育てに関連した地域密着型の

活動から、「炭鉄港」といった北海道と九州を結ぶ広域的な活動まであります。活動

地域の広がりは単に岩見沢市の知名度を高めることだけではなく、岩見沢市のために

力を貸してくれる地域との連携が強まっているという証です。 

さて、平野議員は来年 4 月 21日の統一地方選挙を迎えます。あらためて気を引き

締め、活動をバックアップしていきたいと思っています。 

平野よしふみ後援会  幹事長 中谷俊雄  

 


